
12月14日～15日　

 ③ 病児・病後児保育について

４ あかびら市立病院の運営について

 ①　ＭＲＩ検査患者のサービスについて

１ 今後のまちづくりへの基本的考え方について

４ 図書館の今後のあり方について

 ③ 観光化への取り組みについて

 ② 出産祝い金について

３ 建設業退職金共済制度について

　　について

 ② 特別対策室の設置について

 ① 視察を経ての炭鉱遺産の考察について

 ② 存続と財源について

１ 子育て支援について

 ③ コンパクトシティ計画と過疎地域への対処について

 ① 建退共証紙の履行状況について

 ① 認定子ども園の協議の進行状況について

 ② 認定子ども園の今後の計画について

２ 倒壊の危険がある空き家対策について

４ 金婚式について

 ① 平成２９年度施策の課題と今後について

 ② 体育館の屋内遊戯施設としての利活用について

１ 赤平市しごと・ひと・まち創生総合戦略について

 ① 企業版ふるさと納税の取り組みと活用について

 ① 校舎解体後の認定子ども園・サ高住の複合施設建設

２ 中央中学校閉校後の対策について

 ②　在宅医療・介護連携推進事業について

５ 公営住宅整備の考えについて

議席
番号

氏　　名 件　　　　　　名

 ① ２０２５年・２０４０年問題と推計人口の見直しに

　　ついて

平 成 ２ ９ 年 第 ４ 回 定 例 会 一 般 質 問 順 序 表

順序 備　　考

２ 炭鉱遺産問題について

１ ５ 若山 武信

３ 公設塾の考え方について

２ 五十嵐美知３

３ 子ども子育て支援について

 ① 該当者の欠席増加傾向への対応について

２ ７ 伊藤 新一

 ①　現状認識と今後の取り組みについて
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　 いて

３ 農地基盤整備の取り組みについて

 ① 事業の取り組みについて

 ② 振興資金の対応の検討について

 ① 市民と協働のあり方について

 ② 条例制定の可能性について

 ②　遺産公園整備とＳＬ等の展示について

７ 炭鉱遺産活用について

 ①　国の文化財指定と今後の取り組みについて

 ②　児童生徒の健康診断とピロリ菌検査について

 ③　公設塾開設について

４ 交通確保対策について

 ① デマンドバスや福祉バス等の導入の検討について

５ 図書館司書の配置について

４ 自治基本条例の考え方について

 ② 職員に対する研修について

 ①　英語必修化の取り組みについて

備　　考

４

植 村 真 美

１ 公会計の進捗状況について

 ① 現在の取り組み状況について

６

２ 人事評価制度の成果と効果について

 ① 進捗状況について

５

件　　　　　　名
議席
番号

２ 五十嵐美知

 ② 避難所設置の考え方について

 ③ 戦略の見直しと課題解決に向けた考え方について

２ 防災マップ作成までの経緯について

 ① 町内会連合会や各町内会長との連携のあり方につい

５ 社会教育と学校教育の連動について

 ① 地域と連携した教育のあり方について

 ② キャリア教育の充実について

１ 赤平市しごと・ひと・まち創生総合戦略の検証につ

 ① 各町内会との協議のあり方について

６ ４ 竹 村 恵 一 １ 地域防災について

３

３ よそ者・わか者が集える場づくりについて

 ① 商店街や各団体との連携について

 ② ＰＤＣＡサイクルの進め方について

 ② 商店街を中心とした空き地・空き家の活用について

３

順序 氏　　名

向井 義擴

６ 学校教育について

　　て

　ア　避難所運営，状況把握，配偶者の支援など協力を

　　求めているが，どのように体制を整えているのか。
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　イ　平成２８年の防災関係質問時「自主防災組織」の

　　必要性などやりとりを行いましたが，１年以上経過

 ③ 消防力の強化について

　ア　職員の専門研修や団員の確保に努めるための行政

　　る「導入への検討」と言う答弁のその後について

　イ　耐震化工事に伴う庁舎内の課の配置転換と案内看

件　　　　　　名

　ア　道への要請後の進捗状況について

　　，文京地域へ避難するが，支援者，要介護者，高齢

　　者の対応策について

　ウ　若木地区（若木・西豊里町）の被害発生時，幌岡

 ② 砂防対策について

備　　考
議席
番号

氏　　名順序

　ア　本庁舎の耐震工事実施設計の進捗状況について

　イ　独自の対策案について

　　の関わり方について

　　板について

４ 教育行政について

２ 公共交通機関不便地域について

 ① 高齢者・障がい者が生活しやすい町作りの考え方に

 ④ 災害本部設置場所の考え方について

　　の根拠について

　イ　ライドシェア事業やウーバードライバー制度の取

　　り入れについて

　　の対応について

　　ついて

　ア　高齢者の免許返納率が悪い状態の調査・検証につ

　　いてと一定程度交通確保がなされていると言う考え

　　してどのような状況なのか。

　ウ　防災士について教育委員会に防災教育への質問も

　　いたしましたが，どのようになっているのか。

　エ　防災無線のような音声周知や災害時の服装に対す

３ 手話条例制定後の取り組みについて

 ① 条例の通訳者の確保について

　ア　庁舎，病院，公共施設への配置や研修による職員

　　の習得について

　ウ　新中学校や今後の小学校統合の対応について

 ① 学習指導要領の改訂に伴う準備について

６ ４ 竹 村 恵 一

　イ　財政措置について

　ア　教育環境と改訂の整合性について

　イ　グローバル化による授業時間数増加と外国後活動

　ア　人口減少対策の効果について

　イ　世代ごとの施策について

７ １ 木村 恵 １ 人口減少対策について

 ① 赤平市しごと・ひと・まち創生総合戦略について
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　イ　立坑櫓について

７ １ 木村 恵

２ 赤平市公共施設等総合管理計画について

　ア　ガイダンス施設について

 ② 炭鉱遺産公園整備事業について

　イ　預かり保育について

４ 教育行政について

 ① 幼稚園について

 ① ヘルプマークについて

　ア　２歳児受入れについて

 ② 手話環境の整備について

 ② 老朽化施設について

３ 福祉行政について

 ① 進捗状況と変更点について

備　　考順序
議席
番号

氏　　名 件　　　　　　名
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